

**„Wohin willst du gehen?“**,  
fragte mich der Engel, als ich an einer  
Kreuzung stand und nicht mehr  
weiterwusste.  
„Nach Betlehem“,  
antwortete ich und breitete meine  
Landkarte umständlich vor ihm aus.  
Lächelnd nahm er sie mir aus der Hand  
und wies mir den Weg von meinem  
stets angestregten Verstand hin zu  
der Güte meines Herzens.

( Verfasser unbekannt)

Liebe Eltern,

auch das Jahr 2017 ist wieder wie im Fluge vergangen, und es war für uns alle eine sehr ereignisreiche Zeit.

Nicht nur an unser Zirkusprojekt und unseren gemeinsamen Schulausflug ins Irrland Twisteden denken wir gerne zurück, sondern auch an alle die kleinen Erlebnisse und Erfahrungen, die wir im Laufe dieses Jahres erleben durften. Es gab viele schöne Momente, und ich möchte dabei ausdrücklich auch die Lernerfolge und Lernbegeisterung unserer Kinder erwähnen.

Wir sind sicher, dass die gute Atmosphäre an unserer Schule sich auch im neuen Jahr fortsetzen wird und freuen uns schon sehr auf eine neue Schulleitung!

Wir danken allen Eltern für ihre vielfältige Unterstützung und ihren Einsatz rund um den Schulmorgen, die vieles erst möglich gemacht haben.

Ein gesegnetes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch ins Neue Jahr und vor allen Dingen Gesundheit, Gelassenheit und Lebensfreude im Jahr 2018 wünschen Ihnen von Herzen